

VIERNES, 16 DE NOVIEMBRE DE 2018 - BOC NÚM. 224

## CONSEJERÍA DE SANIDAD

**CVE-2018-9944** *Corrección de errores al anuncio publicado en el Boletín Oficial de Cantabria número 218, de 8 de noviembre de 2018, de Resolución de la consejera de Sanidad de 26 de octubre de 2018, por la que se adjudica un puesto de Jefe de Servicio de Medicina Intensiva de la Gerencia de Atención Especializada del Área I: Hospital Universitario Marqués de Valdecilla.*

De conformidad con lo previsto en el artículo 109 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, y en el artículo 135 de la Ley de Cantabria 6/2002, de 10 de diciembre, de Régimen Jurídico del Gobierno y de la Administración de la Comunidad Autónoma de Cantabria, advertido error material en la Resolución de la consejera de Sanidad de 26 de octubre de 2018 por la que se adjudica un puesto de Jefe de Servicio de Medicina Intensiva de la Gerencia de Atención Especializada del Área I: Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, publicada en el Boletín Oficial de Cantabria número 218, de 8 de noviembre de 2018, se procede a efectuar la oportuna corrección en los siguientes términos:

**DONDE DICE:**

Primero.- Nombrar Jefe de Servicio de Medicina Intensiva de la Gerencia de Atención Especializada del Área I: Hospital Universitario "Marqués de Valdecilla" a Juan Carlos Rodríguez Borregán en el puesto 2008P74000005WN.

**DEBE DECIR:**

Primero.- Nombrar Jefe de Servicio de Medicina Intensiva de la Gerencia de Atención Especializada del Área I: Hospital Universitario "Marqués de Valdecilla" a Juan Carlos Rodríguez Borregán en el puesto 2021P73000001VW.

Santander, 8 de noviembre de 2018.

La consejera de Sanidad,  
María Luisa Real González.

2018/9944

CVE-2018-9944